



令和5年9月4日(月)

休み明けを元気にスタート~そして前期のしめくく

長い夏休みが明け、9月1日から学校が始まりました。 石岡市は今年度から2学期制のためこの日に始業式はありませんが、長期休業明けの節目の 日であることから、「夏休み明け全校集会」を行いました。夏休み明けらしく日焼けした子、いつも と変わらず落ち着いた様子の子、背が大きくなったかなという子などなど、児童全員の顔が揃い、 とても嬉しく感じました。

とても嬉しく感じました。
校長からは、以下のような話をしました。
○今日、こうしてみなさんと先生方全員でまた会えたことをとても嬉しく思います。
Classroom に「先生は元気ですか。」と素敵な返信をしてくれた子がいました。
○学校のよさについて、「スーパームーン、見た?」「土浦日大すごかったね。」「サッカーで明秀日立優勝したね!」など、だれかに話したくなることやいろいろなことについてを友達や先生方と話ができること、一緒に遊んだり勉強したりできることが学校のよさの一つです。
○今日は夏休み明けの区切りの日。新しい自分をつくるチャンスであるので、「なりたい自分」に
なるための日煙レ毛立てをぜひ老えてみてほしいです。

なるための目標と手立てをぜひ考えてみてほしいです。

○大切なお知らせを2つ

・みなさんが校庭で楽しく遊んだり運動できたりするように「おやじの会」のみなさんが草刈りを してくださいました

・みなさんの大先輩にあたる昭和56年度の卒業生のみなさんが「祝 創立 150 周年 ありがと 高浜小学校」という横断幕を掲げてくださいました。みなさんも含め 150 年間子供たちが学

び、卒業していった高浜小の歴史の重みを感じます。 まだまだ暑い日が続きます。生活のリズムを整えながら、毎日元気に過ごしていきましょう。そして、児童のみなさんと先生方全員で、笑顔と感謝、誇りと希望のある学校をつくっていきましょう。

集会後の各教室では、先生や友達と楽しく話をしている姿、先生の話をしっかり聞いている姿 など、落ち着いて生活している様子が見られました。生活のリズムを整えながら、前期の締めくくりでもあることを大切にして、児童のよりよい成長に向けて全職員で支えていきます。

保護者の皆様、地域の皆様、9月からもまたよろしくお願いいたします。

<夏休み明け集会の様子~集会後の教室の様子>













連動会を高浜地区体育策と合同規格

8:45開会式 2023年10月14日(土))日時

小学校種目と地区の種目および最後の「高浜音頭」)種目

〇特別企画 ドローンによる航空写真撮影会 「高浜音頭」終了後、グランド中央にて、児童、保護者の皆様、地域の皆様、本校職員皆で石岡市ドローン部隊による航空写真撮影会を行います!皆様ぜひご参加 ください。詳細は後日チラシおよびプログラム等にてお知らせいたします。

地区体育祭につきましては、6月より実行委員会を行いながら種目や役割分担等について決 めてきました。閉校事業の一環として、地域の皆様と共に歩んできた高浜小学校に誇りと感謝を もって完結することを願って計画を進めております。保護者の皆様及び地域の皆様と思いを同じ くして行いたいと考えております。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

国的态度包含如命名号合约的自己包含

○7月22日(土)ラジオ体操を行いました! 早朝のさわやかな空気と晴れわたった青空の下、青少年を育てる石岡市民の会高浜支部の方々の企画により、今年もラジオ体操を行いました。児童、卒業生、保護者の皆様と私たち職員とで、体を動かす気持ちのよいひとときをもつことができました。ありがとうございました。



○8月21日(月)に高浜育成会夏休み肝試し大会を開催していただきました! 「きゃ~~っっ」「こわ~~~~い!!」「ぜんぜんこわくないーー」(ほんと?) だんだんと暗くなる中、体育館に集合して、まずはこわ~いお話の動画を視聴し、その後班ごとに体育館裏から校庭を一周するというコースです。中・高・大学生そして保護者の皆様がおばけ役として協力してくれました。出発前は余裕だった子供たちですが、内心どきどきだったようです。そして最後は校庭でプチ花火大会!大勢の卒業生のネットワークのすばらしさと、保護者の皆様の協力体制のすばらしさによる子供たちへの素敵な思い出をありがとうございました。



○8月26日(土)の早朝、おやじの会の皆様と本校職員で校庭の草刈りを行いました! 今回は児童の活動場所の整備を優先し校庭の草刈りを行っていただきました。

高浜いきいきサロン(ボランティアの会)の関会長さん、中田区長さんにもご参加いただき、さらに強力な面々となり、草が生い茂ってしまっていたブランコ、タイヤ、ジャングルジム、鉄棒周りなど校庭全般がとてもきれいになりました。おかげさまですっきり整った環境で児童を迎えることができました。ありがとうございました。



○**卒業生有志の方々から横断幕の寄贈をいただきました!** 校舎の2階に燦然と輝く横断幕が登場しました!昭和 56 年度卒業生の有志の 方方にご寄贈いただいたものです。このようなお気持ちをいただけることに本当 に頭が下がる思いです。と同時に、いよいよ閉校の時が迫ってくるのを感じます。 9月1日の集会で児童に披露した時、地域の皆様に支えられている高浜小学校であることを、今ここで学んでいる児童と共に改めて感銘いたしました。



く9月の主な予定>※変更になることもあります。

| 15日(金) 2年生オンライン交流会 夏休み明け全校集会

|日(金) |4日(月) |5日(火) 地区体育祭代表委員会 石岡のおまつり~18日(月) 身体測定1~3年 愛校作業 16日(土)

身体測定4~6年 20日(水) クラブ・わくわくタイム

6日(水) 8日(金) 学校訪問 委員会 4年生社会科見学(クリーンセ 23日(土) 25日(月) 秋分の日 害虫駆除 環境ボランティア

ンター) 避難訓練 スクールカウンセラー来校日 26日(火)

環境ボランティア 3年生社会科見学(スーパーマーケ ||日(月) 市シェイクアウト訓練 ット)

13日(水) 演劇鑑賞教室ワークショップ30日(土) PTA 奉仕作・PTA 運営委員会
(3~6年) たします。)